



東っ子便り

令和4年11月11日

第14号

大津町立大津東小学校
校長 太田黒 保宏

収穫の秋

“からいも”の収穫！

10/25～27に、“からいも”の収穫をしました。
6/1に、吹田の大田黒さんにご指導いただき、苗植えをしました。
それから、約5ヶ月を迎え、収穫の運びとなりました。

子どもたちは、芋掘りをしながら、とても楽しそうでした。
1・2年生はみんなでかけ声をかけながら、3年生以上は傷つけないように注意しながら、楽しそうに活動していました。
「でっかい!」「ちっちゃくてかわいい!」
芋の感想を言いながら、みんな楽しそうに掘り進めました。
全部で、コンテナ4杯程の収穫でした。これから、収穫したからいもを1ヶ月ほど学校で熟成させます。

そして、お世話になった方へのお礼をはじめ、親子ふれあいフェスタ(11/20)での焼きいも等にしていきます。



「うんとこしょ!どっこいしょ!」
1年生は、つる引きをしました。
まるで、国語で学習した
「大きなかぶ」のようです!



修学旅行

10/25・26に、6年生は修学旅行でした。
見学地長崎県は暑いくらいの晴天でした。平和公園等を見学したり、城山小学校で語り部さん(八木先生)から戦時中の話を伺ったりしました。大津町ではできない貴重な学びがありました。

2日目には、ハウステンボスに行き、班別行動をしました。子どもたちは、どこに行って何をするのか、話し合いながら楽しく活動していました。また、真剣にお土産を選ぶ様子も見られました。

今回は、南小との合同での旅行だったため、更に仲を深めることができたことも大きな収穫でした。

学びの秋



平和公園



どの食事もおいしかった!

アクティブ・チャイルド・プログラム

11/9に、県体育協会のアクティブ・チャイルド・プログラム事業を実施しました。この事業は、県派遣の講師(立山さん)から、楽しい運動遊び等を教えていただくものです。

当初7月に予定していたもので、延期により今回実施することとなりました。

今回の対象は1・2年生でした。新聞ボールを作って投げたり、ゲームを通じて体幹を大切に運動をしました。みんなとても楽しそうであっという間の1時間でした。また、今後もこの事業を活用したいと考えています。

スポーツの秋



リスとお家



新聞ボール投げ

大津町“教育の日”

教育の秋

大津町“教育の日”は、毎月14日に学校を開放して、保護者をはじめ、地域の皆さんに来校いただき、子どもたちの授業等の様子を参観していただくものです。しかし、コロナ禍のため、この2年間は実施できませんでした。

そんな中、先般、関係機関を交えた会議において、「感染状況がある程度落ち着いているため、参観者（保護者、学校運営協議会委員、学校応援団）を絞り、参観時間等を設けて実施すること」となりました。

早速、来週（11/14）2・3校時に、保護者のみを対象に参観いただくこととしました。そして次回は、12月14日を予定しています。

しかしながら、先週末から県内のコロナ新規感染者数は増加傾向にあり、ある専門家は第8波の到来も考えられる旨コメントしています。まだまだ油断ができない状況ですが、できる範囲で学校開放もしていきたいと考えています。ご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



体験の秋

環境体験学習

11/1に、3・4年生が環境体験学習“ジェイウィンド風の子塾”に参加しました。

- 1 阿蘇の自然環境や持続可能な社会を大切にすること
- 2 地域温暖化防止を図り、エネルギーや資源を大切にすること
- 3 風力発電に理解・親しみを持つこと

以上の3点を目的に、阿蘇にしはらウィンドファームと扇坂展望所で学びました。

更に、自分たちで作った凧揚げもしました。凧がぐんぐん揚がるとともに、子どもたちの気持ちも高揚し、とても貴重な学びと体験ができました。

凧揚げ



環境学習



雑巾をいただきました！

感謝の秋

本日（11/9）、吹田地区のふれあいデイで、雑巾を製作されたそうです。そして、できた雑巾を、本校に寄贈していただきました。

話を伺いながら、とてもびっくりしたことがありました。なんと、製作したのは、75歳から95歳までの方とのことでした。50歳を過ぎると、年々手元が見えづらくなり、細かい作業を避けたがる傾向があるはずで、私（校長）自身はそうで、今回反省しました。

「毎年寄贈するけど、今年は多くを作れなかった」と、謙遜されましたが、一針一針を丁寧に手縫いした立派で丈夫な雑巾は、一目でその素晴らしさが分かります。中には、ミシンを巧みに使ったものもありました。

本当に、ありがとうございました。これから、学校で有効に活用させていただきます。

今回、東小学校は、地域の方の力強い支えによって成り立っていることを、改めて痛感したところです。



大津東小ホームページもご覧ください！

大津東小学校 検索

